

Presse-Information

IFS Profisafe Gateway für die einfache Netzwerkintegration von bis zu 15 Motorstartern

(06/25) Das IFS Profisafe Gateway von Phoenix Contact ermöglicht die einfache Einbindung netzwerkfähiger Motorstarter in Profisafe-Netzwerke und die Nutzung in Sicherheitsapplikationen.

Mit dem IFS Profisafe Gateway lassen sich bis zu 15 Motorstarter intuitiv in das Netzwerk integrieren. Das Gerät erlaubt das sichere Schalten der Enable-Eingänge und spart I/Os in der Steuerungsebene. Die wirtschaftliche Lösung für die Interface-Ebene bietet sicheres Abschalten von Motorstartern durch sichere Ausgänge und überzeugt durch eine platzsparende Bauform von nur 45 mm Breite.

Zusätzliche Vorteile sind die flexiblen Erweiterungsmöglichkeiten mit weiteren I/Os sowie die schnelle Konfiguration, Zustandsüberwachung und Diagnose über eine Automatisierungs-Software oder das clipx Engineer Device Parameterization Tool. Durch die Interface-System (IFS) Bus-Anbindung können zudem Netzwerkadressen eingespart werden.

5757 Bitte bei Kennziffer-Veröffentlichungen für die Leserdienst
Zuordnung angeben

Press release

IFS Profisafe Gateway for the easy network integration of up to 15 motor starters

(06/25) The IFS Profisafe Gateway from Phoenix Contact makes it easy to integrate network-compatible motor starters into Profisafe networks and use them in safety applications.

You can use the IFS Profisafe Gateway to integrate up to 15 motor starters intuitively into your network. The device allows safe switching of the enable inputs and saves I/Os in the control level. The economical solution for the interface level offers safe shutdown of motor starters through safe outputs and comes with a space-saving design of just 45 mm wide.

Additional advantages included the flexible extension options with further I/Os, along with fast configuration, condition monitoring, and diagnostics via automation software and the clipx ENGINEER Device Parameterization Tool. The Interface System (IFS) bus connection also saves network addresses.

5757